

Frieden 2022



Unsere Beiträge aus dem Jahr 2018 sind weiterhin aktuell ...

... Bitte um Frieden

in Liedern

Hevenu shalom Aleichem

Die israelische Melodie „Hevenu shalom Aleichem“. Gesungen und getanzt. Im Musikvideo von Benny Friedmans tanzt eine ostasiatische Tanzgruppe.

Eirene – „Tanzen für den Frieden / Dancing for Peace“

Eirene – „Tanzen für den Frieden / Dancing for Peace“

Das Ausbildungsinstitut Meditation des Tanzes – Sacred Dance in Oberthingau, hat diesen Tanz zum Weltfriedenstag 2014 veröffentlicht.

Frieden – Frieden

„Frieden – Frieden“

In diesem zum Weltfriedenstag 2016 veröffentlichten Video wird gesungen und getanzt nach dem Taizé Friedenslied.

Gottesdienstübertragung

Tanz im Gottesdienst 2018

Beim Katholikentag in Münster zeigte das Ballett des Tanztheaters Münster während des Hauptgottesdienstes am 13.05.2018 eine eindrucksvolle Choreographie zu Kyrie, Gloria und Agnus Dei. In der Begleitung des Chores mit einer eigens für diesen Tag komponierten Messe „Da Pacem“ von Klaus Wallrath bot der Altarraum für diese Tanzdarbietung einen für alle Mitfeiernden gut sichtbaren aber als Zentrum des Gottesdienstes auch einen passenden Ort. Auf der Seite katholisch.de steht die gesamte Gottesdienstübertragung zur Verfügung. Ab Videominute ca. 6:20 bis ca. 8:55 sehen Sie einen Gruppentanz zum Kyrie, ab 12:25 bis 13:55 zum Gloria. Nach dem Friedensgruß ab 1:05:05 bis 1:08:30 tanzte der **Solotänzer**

Keelan

Whitmore zum **Agnus Dei** des Chores.

Foto M. Budde

Margret Budde